

AURÉLIEN GUIMET

Carton plein pour le team GSA

Aurélien Guimet annonçait, début 2014, une saison ambitieuse pour son team, avec un point d'orgue son premier rallye en championnat de France asphalté.

Mais avant d'arriver sur les routes du Mont Blanc la mise en jambes a été complète. Aurélien au volant, Christophe Laperrière dans le baquet de droite, le team familial à la technique et des sponsors fidèles, il n'y avait plus qu'à se lancer.

L'équipage a connu des débuts difficiles au régional de Faverges, avec des conditions climatiques épouvantables lors de la première journée. Pourtant, une belle remontée le lendemain permet à Aurélien et Christophe de figurer dans la première moitié du groupe N.

Pour le rallye national de l'Épine Mont du Chat, seconde étape de la saison, il s'agissait de conjurer le sort.



Le rallye des Bauges a mis un terme sympathique à une belle saison

Il a bien souvent marqué un fin de saison prématurée et il n'était pas permis de casser la 206 N3. 4^e de la classe N3 et 31^e au scratch, sur un plateau très étoffé, l'aventu-

re pouvait continuer.

La belle aventure du Mont Blanc

Des impératifs professionnels ont empêché Aurélien

de s'aligner aux Bornes, comme prévu, mais c'est au Trièves que Christophe et Aurélien ont terminé leur galop d'essai avant le gros morceau.

"Pour notre première participation à un rallye de cette envergure, nous avions pour seul objectif de finir", sourit Aurélien. Mais, emportés par leur enthousiasme, ils se sont pris au jeu et on terminé 7^e N3 et 89^e au général du Mont-Blanc.

La clôture de cette saison parfaite a eu lieu aux Bauges où même les vaches n'ont pu empêcher l'équipage de terminer en beauté son 10^e rallye avec la 206.

La révision de la voiture avant l'hiver ne lui permettra pas de figurer sur les plaquettes du Téléthon cette année, bien qu'Aurélien ait à cœur de participer à ces événements.

Il s'agit maintenant de regarder vers la saison 2015, de préparer une saison avec confiance... et, pourquoi pas, d'envisager un retour sur les routes haut-savoyardes.

Jean-Michel ROCHE